

# Benefizkonzert für die Orgel von Großenehrich

**Großenehrich.** Zu einem Benefizkonzert, mit dem die Orgelrestaurierung in Großenehrich unterstützt werden soll, wird am Samstag, 24. August, um 17 Uhr in die Crucis-Kirche Großenehrich eingeladen.

Nach dem Erfolg des letzten Konzertes im Herbst 2023 freue sich die Kirchgemeinde Großenehrich auf den nächsten Besuch der beiden Künstler Anna Ivanishko (Gesang) und Ronald Uhlig (Klavier) aus Sondershausen. Mit neuem Repertoire und passend zur Jahreszeit, stehe ihr Konzert unter dem Motto „Sommerliche Heiterkeit“.

So könnten sich die Besucher auf Ausschnitte aus Opern von Verdi,

Rossini und Bellini sowie Melodien aus Operetten von Johann Strauß und Franz Lehár freuen, hieß es in der Pressemitteilung.

Im Rahmen dieses Konzertes sollen Spenden für die Fortsetzung der Orgelrestaurierung in Großenehrich gesammelt werden. Die Witzmann-Orgel in der Kirche Großenehrich, erbaut im Jahr 1851 von August Witzmann aus Stadtilm, sei unter anderem aufgrund verschiedener Umbauten in der Vergangenheit in dem zuletzt bestehenden Zustand in der Spielbarkeit stark beeinträchtigt.

Nun solle ein zweiter Abschnitt der notwendigen Umbauarbeiten und Restaurierungen erfolgen. *red*